



20 Jahre Rhythmuschor Söllhuben

Beitrag

Der Rhythmuschor Söllhuben und seine Begleitcombo Quint-Essenz feiern ihr 20-jähriges Jubiläum

Das letzte ½ Jahr stand ganz im Zeichen der Vorbereitung des Jubiläumskonzerts. Unser Stil, welcher vom neuen geistlichen Lied, über Gospel bis hin zu modernen Worship Songs reicht, wird im Konzert um einige Überraschungen aus dem Singer- Songwriter und Pop-, Soulbereich erweitert; unterbrochen von einigen Instrumentalstücken von Quint-Essenz aus dem Bereich des Jazz und der Weltmusik.

In den letzten 20 Jahren hat sich der Rhythmuschor zu einem generationenübergreifenden Chor entwickelt, bestehend aus Jugendlichen, jungen Erwachsenen und junggebliebenen Erwachsenen und die Musik ist das, was uns alle verbindet. Wir singen in drei-, vier, oder fünfstimmiger Besetzung aus: Sopran, Alt, Bariton und Bass. Begleitet von der Band "Quint-Essenz". bestehend aus Gitarre, E-Piano, Querflöte, Schlagzeug/Percussion und E-Bass.

Informationen auch auf der Homepage des Rhythmuschores unter www.rhythmuschor.eu <
<http://www.rhythmuschor.eu>> oder auf facebook und Instagram.

Foto & Text: Pfarrverband Riedering



Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Rhythmuschor Söllhuben